
J'apporte un avis DÉFAVORABLE au projet d'élargissement de la route RD998. Je suis habitante de
la commune de Bedouès, et emprunte régulièrement cette route.
Ce projet est complètement démesuré, et n'est pas du tout adapté aux enjeux environnementaux et 
économiques actuels.

Ce sont 2.61Ha ² de végétation qui vont être défrichés, dont 1700m² d'un espace naturel rare en 
Lozère et d’intérêt écologique !

De plus, l'élargissement de la route va juste encourager les automobilistes à rouler plus vite, ce qui 
risque d'accentuer les risques d'accidents, contrairement aux objectifs indiqués.

Il n'y a également aucune réflexion apportée sur la mobilité douce sur cette route, qui devrait 
pourtant être un objectif majeur à l'heure actuelle.
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